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“一把手”谈能力作风

本报讯（记者 孔令玲）18日上午，2023
农商行杯第二届“高邮大虾”节开幕，我市喜
获“中国高邮生态大虾之都”称号。中国渔业
协会会长赵兴武、全国水产技术推广总站总
工程师李清、省农业农村厅副厅长王玉华、扬
州市副市长张礼涛、全国虾蟹产业体系首席
科学家何建国、中国渔业协会常务副秘书长
于斌以及我市市委书记张利共同启动第二届

“高邮大虾”节活动。市委副书记郑志明出席
开幕式。

开幕式上，赵兴武、王玉华、张礼涛、张利
分别发表热情洋溢的致辞。 张利在致辞时
说，高邮大虾历经三十年的养殖探索，走过了

一段从无到有、从小到大、从弱到强的不平凡
历程。近年来，我市聚力高邮大虾产业高质
量发展，成立大虾协会，精选品牌LOGO，制定
养殖标准，创新采用“政府+企业+科研院所+
合作社+示范户”的模式，启动建设2140亩的

“高邮大虾”现代农业高质量发展示范园，从
“大虾”苗种培育、生态养殖、精深加工、冷链物
流、市场营销等全产业链整体发力、系统提升，
全力实现“好水养好虾、好虾卖好价”。

张利表示，我市将以此次活动为契机，聚
焦大虾全产业链发展，在“苗种培育、精深加
工”等生产环节上“靶向发力”，在“园区建设
运营、养殖塘口改造”等重点工作上“合力攻

坚”，以区域融通、产业融合、要素融汇、品牌
融创的协同推进，加快乡村振兴新步伐，打造
百亿规模新产业，绘就农业强市新画卷。他
希望更多朋友走进高邮、认识高邮、结缘高
邮，期待更多朋友牵手高邮、投资高邮、扎根
高邮，与我市共同唱响“高邮大虾”歌，开拓

“高邮大虾”路，实现“高邮大虾”梦。
开幕式上，张利宣布“高邮大虾”开捕；赵

兴武代表中国渔业协会授予我市“中国高邮
生态大虾之都”称号，李清代表全国水产技术
推广总站授予数丰种业公司“国家级水产良
种场”称号。

活动还进行了“江苏省渔业协会高邮生

态大虾分会”授牌、“高邮大虾”产业推介，颁
发了第一届“四河四路高邮大虾杯”村BA篮
球比赛冠亚季军奖杯，举行了“高邮大虾”品
牌共创签约仪式、高邮大虾“产-供-销”合作
签约仪式、高邮市食品产业园落户项目签约
仪式。

活动中，市农业农村局发布我市“三品”
建设成果，高邮农商行现场对我市高邮大虾
产业链企业进行授信，并发布金融支持乡村
振兴产品。活动现场还连线了高邮大虾养殖
基地，直击第一网高邮大虾出水时刻。

市领导马舟、潘建奇、赵国祥、张贵龙、张
拥军参加活动。
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本报讯（记者 向宏亮）舰湖同名，军
民同心。17日，市长田醒民率拥军慰问
团赴某部军港走访慰问海军“高邮湖号”
综合补给舰官兵，向他们送去第二故乡
人民的深情问候和美好祝福，共叙军民
鱼水深情，深化双拥共建工作。

在军民共建座谈会上，田醒民代表
市委、市政府和全市人民，向“高邮湖号”
综合补给舰全体官兵表示亲切慰问，并
介绍了高邮市经济社会发展情况。他

说，近年来，全市上下始终坚持以习近平
新时代中国特色社会主义思想为指导，
紧扣“聚焦江苏绿心、加快中部崛起”的
目标定位，2022年，地区生产总值跨越千
亿大关，荣列全国投资潜力百强县市第
37名、全国综合实力百强县市第60名，
荣获江苏省高质量发展先进县（市、区）、
扬州市高质量考核一等等次第一名。

田醒民表示，高邮市始终传承和发
扬双拥光荣传统，始终把支持国防和军

队建设作为义不容辞的政治责任，全面
落实拥军优属政策，广泛开展拥军活动，
军政军民鱼水情谊不断深化，五次荣膺

“省双拥模范城”称号。市委、市政府将
持续深化共建协议，全力做好拥军优属、
服务保障等工作，全力支持练就海上精
兵、锻造深蓝利剑、保卫祖国海疆，同心
共建祖国的海防大业，携手打造“城舰共
建”的典型模范。

（下转2版）

共叙鱼水深情 深化双拥共建

田醒民率团看望慰问“高邮湖号”综合补给舰官兵 本报讯（通讯员 王磊 记者 杨晓莉）17日上午，市
人大常委会专题视察我市全面提升科技赋能强产业
水平工作情况。市人大常委会主任张秋红参加视察
活动。

张秋红一行实地察看了城南新区奥利思特环保科
技、开发区戴卡轮毂等企业，详细了解科技创新主体培
育、研究成果转化、人才培养等方面的情况。在随后召
开的座谈会上，市科技局负责人汇报了近年来我市全
面提升科技赋能强产业水平工作情况。与会人员进行
交流发言，提出有针对性、建设性的意见建议。

会上，张秋红对近年来我市全面提升科技赋能强
产业水平工作所取得的成绩给予肯定。就下一步工
作，她要求，要高度重视科技创新的引擎作用，认真学
习贯彻习近平总书记关于科技创新的重要论述，切实把
中央和地方有关科技创新的决策部署贯彻落实到位，以
高水平科技赋能强产业水平工作来推动地方高质量发
展。要主动营造助力科技创新的生态环境，将科技创新
和招商引资、项目建设、转型升级等融为一体，加强科技
赋能高质量发展的服务保障，提升服务意识、服务水平、
服务质量。要着力激发科技创新主体活力，把园区打造
成为科技创新主板块，将科创元素嵌入产业链发展当
中，加强以企业为主导的产学研深度融合，提高科技
成果转化和产业化水平。要切实解决科技创新工作
中的瓶颈制约，政府部门要主动作为， （下转2版）

市人大常委会视察科技赋能强产业水平工作

本报讯（记者 翁正倩）18日下午，
“高邮大虾”产业高质量发展论坛在邮举
办。全国众多水产技术知名专家齐聚高
邮，围绕“科技引领、农民增收、生态安
全、乡村振兴”这一主题，分享前沿技术、
展望产业趋势，共商“高邮大虾”产业发
展大计，共话“高邮大虾”产业美好未

来。市委副书记郑志明出席论坛。
近年来，我市先后获得“全国养殖标

准化示范区”“国家地理标志农产品”“国
家级良种场”“中国高邮生态大虾之都”
等重要荣誉。当前，我市把“高邮大虾”
产业建设摆在更加突出位置，以“创大虾
品牌、筑百亿虾业”为目标，以“四河四

路”现代农业产业高质量发展示范园创
建和农村综合性改革试点试验项目建设
为契机，以生态化、品牌化、数字化、标准
化、融合化为导向，加快引领“高邮大虾”
产业高质量发展。

郑志明在致辞时指出，举办“高邮大
虾”产业高质量发展论坛，目的是搭建学习
借鉴、相互交流、共促发展的平台和桥梁，
以专业的视角为“高邮大虾”产业高质量
发展把脉支招、传经送宝，进一步推动“高
邮大虾”产业高质量发展， （下转2版）

“高邮大虾”产业高质量发展论坛举办

本报讯（记者 郭萌）18日下午，高邮市浙商商会
成立。

市浙商商会的筹建工作于去年12月份正式启
动。商会以“为每一位浙商企业家会员带来温暖而坚
定的力量”为宗旨，加强企业之间的合作交流，团结互
助、抱团取暖、创新发展，让浙商的商业价值与社会价
值得到链接、整合与输出，努力为高邮的高质量发展
作出应有的贡献。

市政协副主席、工商联主席林恩茂参加成立大会
并为市浙商商会揭牌。

高邮市浙商商会成立

在全市上下大力倡导敢为敢闯敢
干敢首创精神之际，临泽镇将干部队伍
能力作风建设作为一切工作的基础和前
提，紧密结合经济社会发展现状，突出意
识、状态、实效三个方面，全力拼搏、争先
进位，吹响“发力奋进年”的集结号，持续
营造干事创业的浓厚氛围，激发干部担
当作为的内生动力，为中国式现代化高
邮篇章落好关键的临泽一笔。

一是坚定发展信念，突出“想为”意
识。固本培元抓牢党性磨砺，深入学习
党的二十大精神、习近平新时代中国特
色社会主义思想、习近平总书记对江苏
工作重要讲话精神，坚持学深悟透、以学
增智，不断提升政治能力素养；严格规范
落实“三会一课”、主题党日等组织生活
制度，加强基层党建，注重以上率下、模
范先行，引领全镇基层党组织建设全面

进步、全面过硬。自查自省激活主动心
境，对照“六查摆六弘扬六提升六争做”
要求，全面开展作风问题梳理排查，对查
摆出的问题进行梳理分类，以实打实的
整改行动唤醒干部队伍的精气神，实现
正风肃纪、正本清源。 （下转2版）

持之以恒转作风 铆足干劲勇争先
临泽镇党委书记 冯长征


